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夜須北部クリーンセンターで水環境学習会

かがみバレーボールフェスティバル

▲熱心に説明をうける生徒たち

■香南市の印象は？

　道路から見える家の雰囲気が、僕たちの

地元、沖縄とは違い「サザエさん」に出てく

るような家でした。

■香南市への応援メッセージ

　たくさんのものが一つになると賛成も反

対もいろんな可能性も生まれる。そこから

生まれた可能性で楽しい市にしてください！

　６月20日（火）、夜須のマリンホールで

香南市合併記念事業として沖縄出身の

２人組『Ｄ-５１』のコンサートが行われ

ました。高知でのコンサート開催は初め

てということで県内外から問い合わせ

があり、約300人が二人の歌声に聞きほ

れました。

　「記念に僕らを呼んでくれてありがと

うございました。私もＹＡＳＵと申しま

して高校はコウナン高校出身です。香南

市にはなにか縁を感じます」と挨拶し、

ドラマや映画に起用された曲などを含

む全15曲を歌いあげました。

▼Ｄ-51：吉田安英さん・上里優さんのお二人に聞きました
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クラブで７月９日（日）、新市

の誕生を祝う花火が、約570

発打ち上げられました。

　スターマインやＶ字花火

などまばゆいばかりの光の

洪水で観客を魅了しました。

入念に花火を仕込む ▼

　６月18日（日）に香我美トレーニングセンターで、中学

生以上を対象にした「バレーボールフェスティバル」が行

われ、ＶリーグのＪＴマーヴェラス元監督、一柳昇さんを

招いてのバレーボールクリニックが開催されました。

　参加した約70人は「体力づくりと技術アップを別々に

考えず一緒に行うこと」や、「良い姿勢を保つことが重要」

と指導をうけました。

　午後からのコミュニケーションゲームでは、対戦する

機会のない中学生と一般の参加者が、楽しく交流試合を

行いました。
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高知ファイティングドックスと田植え交流

みんなの気持ちで大きく育て

香南市合併記念事業

私たちの使った水のゆくえ

　６月27日(火)、夜須北部クリーンセンター(排水処理施設)

で水環境学習会が行われました。学習したのは夜須小学校

５年生37人。

　生徒たちは、家庭排水が施設の中できれいになる仕組み

について、説明を受けながら施設内を順番に見学。汚れた水

をきれいにする微生物を顕微鏡で観察したり、紙の溶け方

の実験などをしました。川を汚している原因の第１位が自

分たちが流している排水だということも知り、自分たちに

出来ることは何かと話し合いました。
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